
Upgrade möglich? Laufender Hacki auf Monterey
oder Big Sur bringen -> jetzt auf Ventura
Beitrag von „lucifer“ vom 4. Februar 2022, 21:32

Jepp, genau deswegen hat ich den 1.6.7 genommen, mit dem 1.6.8 hab ich genau von dem
Problem gelesen.

Jetzt läuft der Hacki wieder super und alles rennt. Ich bin begeistert. Die M2 SSD merkt man
nochmal deutlich.

Morgen wage ich mich die die RX580 raus zu werfen und die RX6800 rein zu tun. inclusive dem
Bootarg.

In den nächsten Wochen wird dann noch der i7 8700 gegen ein i9 9900K ausgetauscht (wenn
ich einen günstigen finde).

Dann sollte ich wieder up to Date sein.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55788-upgrade-m%C3%B6glich-laufender-hacki-auf-monterey-oder-
big-sur-bringen-jetzt-auf-vent/?postID=736826#post736826
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